

ACCION BATLLISTA

EPOCA II

JULIO 1955

AÑO 1

Director y Redactor Responsable: ANTONIO PEREYRA RODRIGUEZ

Secretario de Finanzas: ELOY MENESES

Imp. GARCIA

Justicia

Es necesario destacar la labor extraordinaria por todos los conceptos que desarrolla el Sr. Renán Rodríguez desde su Ministerio inteligente y estudioso, amén de profundo conocedor del problema está realizando para las cajas y por ende para los jubilados una labor extraordinaria que se reflejará en la estabilidad económica de las cajas y en los beneficios para sus afiliados.

Hombres como este distinguido correligionario son los que el partido necesita y nuestro sector anhela.

Gente joven, capaz y trabajadora que con valentía encarare los problemas, los resuelva con inteligencia y los corone con dignidad, sin demagogias inferiorizantes; sin jugar con los dolores ajenos. El manido problema jubilario tendrá pues en un hombre de la lista 14 a la persona que le solucionará para bien del pueblo, sin pensar demagógicamente en cuantos votos favorables reportará tal ley o cuantos votos podría hacer perder tal otra.

Conducta recta y leal de hombres nuevos encauzados por viejos ideales partidarios.

Exhortamos a la masa trabajadora cuyo futuro dependerá de la fortaleza de las cajas a leer y meditar las versiones taquigráficas de los discursos pronunciados durante el debate suscitado por la interpelación de que fué objeto en Cámara este Ministro.

Pedimos que se lean las versiones taquigráficas porque queremos que cada cual se informe por sí, y no al través de versiones de terceros, o intere-

OTRA VEZ EN LA LUCHA

Luego de dilatada ausencia retomamos hoy contacto con nuestros antiguos amigos y lectores.

A todos ellos nuestros más expresivos saludos y la promesa íntimamente sentida de no defraudarlos, en ser lo que ellos esperan, exactos continuadores de una obra de antiguo empezada y hoy reanudada.

A aquellos que nos precedieron, ejemplares fundadores y perseverantes luchadores, nuestro más grande reconocimiento por su herencia de dignidad y amor a los ideales, ajenos siempre a bastardos intereses o subalternas pasiones.

Tenemos también una herencia de dignidad ciudadana y coraje cívico, nuestro periódico fué uno de los pocos que en plena dictadura tuvo hombres capaces de afrontar la crítica situación para poder seguir teniendo contacto con los lectores, pequeña llama rodeada de ululantes tinieblas fué en ese momento.

Con ese pasado como guía, hagamos nuestra profesión de fe.

Seremos honestos, sinceros y diremos las cosas a nuestro leal entender y saber, admitiremos el error y nuestra propia equivocación pero nunca la mala fe ni nuestra claudicación.

Con la razón no cederemos ante nada ni nadie.

Con la verdad ya proclamaremos hasta la muerte. Seremos indulgentes con los débiles y justos con los fuertes.

Y por encima de todo no arriaremos la bandera de nuestros ideales ni por dádivas ni por amenazas.

Hacemos política por ideales, no por prebendas.

Por ideales luchamos y los idealistas son nuestros compañeros.

Al hacer efectivo nuestro reconocimiento y homenaje a los fundadores, creemos cumplir siguiendo este derrotero; de ahí nuestra posición.

sadas sea en pro o en contra. Queremos la comprensión individual y no la repetición de versiones.

Jura de la Constitución

Por feliz coincidencia, tornamos a la vida periodística en el mes aniversario de la Constitución de la República.

Aniversario de su Jura. Honorable en nuestro momento en que los pronombres pro la ley son arbitrarios.

dades personales.

Por este instrumento nos organizamos en un Estado democrático liberal, católico y un gobierno republicano, representativo a base de poderes separados e independientes.

Fué esta Constitución de 1830 más un programa de civismo que una regla de convivencia, y en su honor debemos decir que si en algunos casos no sirvió como instru-

Necesario

A pesar del tiempo transcurrido siguen sin integrarse las juntas locales, creemos que es conveniente ir a su integración lo más pronto posible. En efecto estas Juntas locales deben ser valiosos auxiliares en la labor Municipal, digo "deben" y no "son" porque a veces por inercia o por incomprensión de sus componentes no resultan en el aspecto práctico, lo que en el teórico prometen ser.

Su integración con caracterizados y capaces vecinos de las zonas respectivas, conocedores de las necesidades y problemas particulares de cada una de ellas da por resultado digamoslo en forma retórica la prolongación de la visual de la autoridad municipal.

Lastima que estas Juntas no puedan ser también como brazos alargados de esa misma autoridad, es decir no se le den ciertas atribuciones, mayores que las que tienen para poder trabajar real y directamente; ya que así lo reclaman las distintas necesidades de los barrios.

Pero volvamos a nuestra primera intención que era la de reclamar la pronta integración de las Juntas y dejando para otro número el empezar la lucha por una nueva estructuración y una autonomía mayor para convertirlas así en un lugar de trabajo activo.

mento de gobierno, siempre servía como bandera para llegar al perfeccionamiento que sus propios principios indicaban.

Vayan pues a aquellos esforzados varones nuestros más sinceros recuerdos, a ellos que en su manifiesto ya decían: "Igualdad ante la ley y libertad que no se oponga a ésta la seguridad de que su ruta era la deseada y única.

Aclaración

Para tranquilidad de nuestra conciencia vamos a pedir perdón por dedicarnos a "hacer de periodistas". No es que sea la primer vez que escribimos notas o artículos periodísticos pero si es la primer vez que asumimos en forma total la responsabilidad y dirección de un periódico.

Sea nuestro salvoconducto la buena intención de trabajar por los ideales del partido, no por nombres partidarios.

Sírvannos de norte los ejemplos luminosos de Batlle, Arena, Brum, Berreta, César Mayo y otros abnegados y sacrificados paladines batllistas, cuyos nombres sugieren ideas y no demagogia.

Sea el juicio elemente pues como periodistas en lo que este oficio tiene de Quijotesco,

no somos escribas a tanto la línea, escribimos lo que pensamos, no redactamos pensamientos ajenos atacando lo bueno y defendiendo lo malo por que nos paguen; escribimos por que nos gusta, por que

queremos divulgar ideas y expandir pensamientos.

Seremos exactos o estaremos equivocados pero siempre seremos sinceros y leales.

Que nos sea entonces, leve el juicio.

HONRADEZ

Un poco por fogocidad juvenil y otro poco por idealismo y en un todo por decencia y honradez estamos "a priori" contra aquellos que ejerciendo la función pública se enriquecen. No concebimos por la doble vía de lo ideal y de lo positivo el enriquecimiento rápido acervo y milagroso de los hombres públicos.

Por lo ideal, por que concebimos la política más cerca del sacrificio que del bienestar y por lo material por que los sueldos no alcanzar para formar fortunas.

Llegamos así a la evidencia de los manejos turbios, para poder enriquecer, es el usufructo de la posición pública en propio beneficio.

Esos hombres tienen que ser eliminados del panorama político. El pueblo debe decidirlo.

CELEBRIDADES DE LA HISTORIA

Alejandro de Humboldt

Fueron varios los hombres que con estudios e investigaciones nos legaron los conocimientos referentes a las regiones americanas de lengua española, pero quien merece ocupar una posición preeminente es el ilustre sabio alemán, Federico Enrique Alejandro, barón de Humboldt. Hombre de grandes conocimientos generales como ser astrónomo y físico, sociólogo y estadista, etc., fué el único que pudo llegar a escribir descripciones de viajes, de carácter enciclopédico, referente a la fauna, flora, monumentos históricos, etc. Quien desee ahondar conocimientos sobre las bellezas y riquezas naturales de la América Latina, no tiene más que dirigirse a las obras de Alejandro que gozan de gran autoridad casi indiscutible y universal.

Alejandro de Humboldt nació en Berlín el 14 de Setiembre de 1769. Proveniente de una cuna noble y rica, se educó en el castillo de Tegel bajo la vigilancia del maestro D. Campe, quien fuera el autor de Robinsón alemán, y del sabio Christian Kunt. A los 14 años se trasladó a Berlín, donde luego de completar sus estudios fué a las universidades de Francfort y Goetings en las cuales cursó los estudios de filosofía, historia y ciencias naturales. Cumplidos los 20 años 20 años efectuó su primer viaje de exploración científica a través de Alemania, Holanda e Inglaterra, pero sobre todo por las zisagueantes orillas del Rin. De este viaje resultó un libro intitulado: Observaciones sobre los basaltos del Rin, que publicó en Berlín en el año 1790 (un año después de su aventura).

Con una buena visión de su madre, Alejandro fué mandado a la Academia de Minas de Freiberg para continuar el estudio de las Ciencias Naturales. Tres años des-

pués de ingresado allí, publicó un libro llamado Spécimen que le originó el nombramiento de Asesor del Consejo de Minas de Berlín, y más tarde el título de Director General de las Minas de Auspach y de Bayreuth; —tal libro se refería a las plantas subterráneas de Freiberg y su fisiología química. Luego, y adquiriendo conocimientos de una ciencia nueva que consistía en el estudio de los movimientos convulsivos de los músculos al ser tocados por un metal... publicó una gran obra llamada Experiencias sobre la irritación nerviosa y muscular, justamente el mismo año que fallecía su madre, es decir el 20 de Noviembre de 1796.

Con grandes deseos de explorar científicamente las regiones americanas junto con su amigo Bompland, Humboldt se presentó al rey Don Carlos IV, en Madrid, para solicitarle el permiso necesario de sus ideas. No sólo lo obtuvo, sino que también el rey le cedió el navío Pizarro, en el cual embarcaron los dos naturalistas el 5 de Junio del año 1799, en Coruña, para desembarcar en Cumaná, capital de Nueva Andalucía el 16 de Julio.

Durante cinco años se dedicaron al estudio de la América del Sur, encarando las posiciones geográficas, fauna, flora, fenómenos meteorológicos, tipos y costumbres... Pero tal vez una de sus mayores aventuras sea la de navegar, en una canoa indígena, por el Río Negro, Orinoco y el Atabapo, estudiándolos y fijando sus cursos. En el 1800 llegaron a la Habana y luego de llegar a Cartagena de Indias remontaron el río Amazonas, que luego de muchos días de viaje, desembarcaron en Quito en el 1802. Luego fueron a Lima, Acapulco, Méjico, las minas de Morán, el volcán de Jorullo... en fin, a todos aquellos lugares de América

que muchos ignoraban o no sabían de su estado. Así siguieron las cosas hasta que llegado el fin del mes de Junio de 1804, Humboldt y Bompland se embarcaron en Nueva York, desembarcando luego en el puerto de Burdeos el 9 de Julio.

Desembarcaron sí en una ciudad tal vez ignorante a lo que en verdad suponían o imaginaban de lo que realmente era nuestra querida América. Pero llevando consigo un valioso material para formar lo que fuera luego el reflejo del esfuerzo de su camarada Bompland y del suyo propio.

Largo tiempo permaneció Humboldt en París sin aceptar las ofertas que el gobierno prusiano le hacía para que publicase sus obras. Fueron muchas las publicaciones que hizo pero sería engorroso decir las ahora. De cualquier manera podemos citar el "Viaje a las regiones equinocciales del Nuevo Mundo, o Vista de las cordilleras y los monumentos de los pueblos indígenas de América..."; acompañadas estas obras, y otras muchas más, con magníficos dibujos, hechos por el mismo autor, propios de nuestra fauna.

Ya reflejándose los años y sacrificios en su ser, tuvo la angustia de perder a su mejor, Bompland, quien lo acompañara en tantas y prolongadas exploraciones. Tal hecho, se puede decir que acabó con la vida de nuestro más insigne analizador puesto que llegado el 6 de Mayo de 1859 dejó de existir, en una modesta casa de Potsdam.

Materialmente se puede decir que Alejandro de Humboldt haya muerto, pero no por haber perdido que su obra, que no debe más que esforzarse por llevar a cabo, le demuestre

Dichas

¿Quién es Quién?

"Acompañadme a dar un viva a los soldados de las instituciones, a dar un viva tan doloroso como entusiasta por los que han caído en su defensa. Y a deplorar la suerte de los que, luchando por un ideal que ellos creían patriótico, han caído también extraviados, en el no siempre claro camino del deber".

Estas palabras fueron dichas a un pueblo por un genio de la política, fueron las palabras de Batlle al pueblo después de la victoria de la legalidad sobre el desorden y la irresponsabilidad en 1904.

Muestran bien a las claras quien era Batlle, y sin ánimo de comparaciones, pues ofenderían la memoria del Maestro, leed las pronunciadas hace pocos días por un tiranuelo al aplastar un grito de libertad que quizo lanzarse al aire y entonces veréis quienes son Políticos y políticos.

Informativo del Club

BATLLE BRUM GRAUERT

21.^a Sección Zona 48

Se realizan en este Club cursos gratuitos, Dactilografía, Taquigrafía, Comercio, Inglés, Corte y Confección, etc. Pueden inscribirse todos aquellos que lo deseen, y existiendo en variado y cómodo horario de clases. Estos cursos se dictan por profesores altamente capacitados, lo que hace que la enseñanza sea realmente correcta.

Informa también este club que la secretaría permanece abierta todos los días hábiles y el Sr. secretario general atiende personalmente de 19 a 21 horas, los días sábados.

el vacío... Y si no han caído en el vacío quiere decir que ese magnífico explorador de la América Latina, continúa, o por lo menos, debe continuar en nuestro recuerdo, en nuestra idea por mantener un ideal... un ideal que nos demuestra que cuando el hombre quiere no debe más que esforzarse para alcanzar la meta que se le demuestre

Comentarios

En una democracia los gobernantes son elegidos por los votantes. Los votos deciden quienes serán los gobernantes. Nada más claro entonces, que aquellos que llevan los votos sean los que gobiernen.

Sin embargo suelen darse paradojas, personas que no reúnen votos, desempeñan cargos electivos para los cuales hubo necesidad de reunir miles de votos.

Puede pasar y a menudo sucede que ciudadanos entronizados en los grupos dirigentes de los partidos ocupen lugares prominentes en las listas de votación y amparados en el prestigio general del partido o del grupo salgan electos.

Pueden ser personas gastadas en la política (suprema desgastadora de hombres y personalidades) son audaces que llegan (para luego caer estrepitosamente), son aduladores de palacio, etc. Pero lo real es que llegan usurpando derechos, y dejando amargos sedimentos en quienes luchar para reunir voluntades, en la calle, en la tribuna, en el periodismo, etc.

Si se hiciera un estudio de los votos obtenidos por varias listas y de la cantidad de nombres prestigiosos o pseudo prestigiosos en ellas contenidos se llegaría a comprobaciones no muy halagüeñas para ciertas personas.

Creemos que hay cargos para los cuales es necesario reunir más de 30.000 votos ocupados por personas, que llevando una lista de ellos solos, no reunirían ni 10.000 votos.

Y es más, en estas cosas no cabe ni la objeción que se nos podría hacer de que son personas desconocidas para la

gran mayoría de los electores pero de las cuales los dirigentes tienen el mejor de los conceptos, por que es gente nueva, dinámica, inteligente, estudiosa, y de esa manera se le somete a la consideración del pueblo que luego hará de ellos los valores del futuro. No, en estos casos que decimos no tienen pues votos por que el pueblo los desconoce, sino que pudiera ser más fácil ya que el pueblo les conoce ya suficiente y cree que no son ellos los que encarnan los ideales partidarios que tanto se blanden y agitan y tan poco se practican.

TRIGO

El fijar un precio tan remunerativo al trigo sin discriminar su fuente y manera de producción ha sido, pasado el momento álgido de su escasez, contraproducente para la riqueza nacional, y desde el pun-

RINCON AMENO

LOGICA INFANTIL

—Mamá, quiero una muñeca.
—¡Pero ya tienes una!
—Quiero una nueva.
—¡Pero la que tienes no está nada usada!
—¡Yo tampoco estoy usada y acabas de comprar un nuevo bebe!

TIEMPO AL TIEMPO

Un padre observa, sorprendido, a su hijo, muy agresivo, jugar placidamente con una niña. Complacido, aprueba:

—Muy bien, Pepito, así debes portarte; por lo menos a ésta no le has pegado!

—Es que todavía no tengo bastante confianza con ella.

APRESURADO

Un famoso novelista está radiante acaba de llegarle su primer hijo, a quien ha resuelto poner su mismo nombre. Llega el cartero con una recomendada:

—Es una carta certificada para el

SALUDO

Al hacer nuestra aparición en el escenario de la Prensa Nacional desde luego que en los últimos planos en importancia y difusión, hacemos llegar nuestro más afectuoso saludo a todos los colegas y en especial manera a todos los órganos correligionarios, grandes y pequeños a quienes exhortamos a predicar con el ejemplo difundiendo la doctrina de nuestro partido y valorando en forma correcta, los hechos políticos para poder ser así un vínculo de unión y no un medio de difundir rencores o pasiones no siempre excelsas.

to de vista de la producción en su aspecto social injusto.

En efecto en momentos de su gran escasez se fijó un alto precio, se llegó a la abundancia pero se persistió en un precio elevado sin discriminaciones con la consecuencia de que los ganaderos, dueños de grandes extensiones de tierra, se dedicaron a plantar trigo en forma mecanizada y sustrajeron así a la riqueza base del país grandes extensiones de

tierra, pues para ellos en 3 años que lleva preparar un novillo, tenían 3 cosechas de trigo, gran ventaja.

Pero hay más, ese trigo se pagaba al mismo precio al que cosecha 1000 o más cuerdas que al que planta, por ser pequeño su terreno 30 o 40 cuerdas; sin duda el precio desde el punto de vista comercial, es que 100 kilos de trigo valen igual, tanto que su productor sea pequeño, o grande.

Pero desde el punto de vista social no debe ser así, de ahí aquella afirmación que hicimos al principio.

Pero hay más, con un precio tan alto interno, para exportarlo hay que subencionarlo y esta es otra de las paradojas de la política del trigo a mayor producción, mayor pérdida para la economía del país.

Daremos algunas cifras, el saldo exportable por decreto del 28 de junio de 1955 ha sido fijado en 432.000 toneladas. Estimando la cosecha en 840.000 toneladas, venimos a venderle al exterior algo más del 50 % de la cosecha obtenida con el incentivo de precios de óptimo rendimiento para el gran plantador y esa venta la hacemos con pérdidas que en algún momento llegaron a \$ 8.00 los 100 kilos.

Hay pues que revisar la política triguera... y cuanto antes mejor.

señor Juan Pérez, anuncia el cartero.

—¿Para cuál? Para el padre o para el hijo, pregunta el novel padre. SIN REMEDIO

La madre reprende a su hijo que a dicho una mentira:

—A tu edad, nunca decía mentiras!

—¿Cuándo empezaste, mamá?

AUTENTICO

Un restaurante central, de categoría inferior, con pretensiones de ser lugar importante, es frecuentemente importunado por vendedores ambulantes. El patrón resuelve tomar una medida radical: poner un cartel bien visible en la puerta de entrada. Lo manda confeccionar, con ese texto: "Queda terminantemente prohibida la entrada a los vendedores ambulantes y a los perros solos".

DEFINICION

Los amigos son personas que comparten nuestras antipatías.

1º. de marzo de 1928 - Efeméride Aérea

Esta fecha señala el histórico acontecimiento de la primera unión aérea postal entre el Río de la Plata y Francia.

Ese sueño, que comenzó a materializarse en el año 1918 con la primera etapa Toulouse-Barcelona, era el de unir por medio de las alas: Europa con América del Sur. Con el correr de los años, llenos de azaras alternativas, fueron agregándose escalas, como eslabones a esa cadena magnífica que sería la primera línea aérea tendida sobre el Atlántico Sur.

Después la línea llegó hasta Dakar. No fué barrera insalvable el desierto con sus vientos cargados de arena y arenas movedizas que arrebató a los aviones de la línea.

apto para un vuelo transoceánico, se trazaba en tierra de América del Sur la ruta que por los aires llevaría a Buenos Aires.

Hasta que el 1º de marzo de 1928 se inicia el primer servicio regular aéreo postal entre el Río de la Plata y Europa, que en sus comienzos no fué de 100 por 100 aéreo, ya que hasta 1930 en que Jean Mermoz, con sus acompañantes Dabry y Gimé, atravesaron en el avión "Conte de la Vaulx" el espacio entre Dakar y Natal, cerrando con ese vuelo directo el último eslabón de esa cadena jalonada de sacrificios; la correspondencia cruzaba el Atlántico en navíos que el gobierno francés había arrendado a la entonces "Compañía Aeropostal".

Se valorase la importancia de lo que en esta fecha que recordamos acontece, por el hecho de que las car-

tas tardaban en llegar entre el Río de la Plata y Francia, 20 días aproximadamente, por vía marítima y el servicio aeropostal inaugurado las transportaba, al principio en 9 días. Para realizar lo que, entonces era una proeza, recorrer alrededor de 13.000 Kms. entre Toulouse (Francia) y Buenos Aires, puntos extremos de la línea, en el tiempo mencionado, los pilotos cambiaban de aparato en las escalas donde era necesario el reabastecimiento de combustible, para evitar la demora que tal operación ocasionaba; volaban día y noche desafiando, en aparatos sin instrumental de aeronavegación para vuelos nocturnos, sin contacto radiotelefónico ni ayuda meteorológica organizada, todos los riesgos de la larga ruta.

Este es sucintamente el origen de la línea aérea francesa a América del Sur.

AVANZAR

Siempre hemos pensado que en algunos aspectos fundamentales no sólo de su ideario político sino también de la filosofía de su acción no se ha comprendido cabalmente a Batlle.

Nunca hemos podido conciliar el perpetuo avanzar de Batlle con el indiscriminado uso del "Batlle dijo"...

Decimos indiscriminado por que comprendemos que aquellos problemas en que no ha habido variación en el planteo o en la forma que han permanecido tal cual los enfrentó y estudió el Maestro ahí sí justificamos y es más defendemos arduamente el "Batlle dijo"... por que es seguro que el estudio ha sido correcto y la solución la más adecuada.

Somos batllistas por eso precisamente, por el ideario y por la manera como Batlle resolvió los problemas.

Pero pensamos que para cumplir debidamente con Batlle para ser como el lo quería, siempre en el avance y en la lucha e inspirándonos tal vez un poco en el ideal contenido en la despedida de Garcías, debemos plantar una bandera, ante hechos nuevos y circunstancias distintas el:

"¿Qué diría Batlle? no, el "Batlle dijo"..."

Porque es seguro que varjado el momento y las circunstancias, Batlle no diría lo otro sino que tomaría esa posición acorde a las nuevas circunstancias.

Inspiremonos en Batlle, sigamos su huella luminosa, su derrotero de avance, sigamos su pensamiento progresista y situémonos frente a los problemas tratando de adivinar lo que "Diría Batlle" y saldremos adelante, y él desde lo alto con su serenidad olímpica, nos dirá que eso es lo que él quiere, en pensamiento vivo, no el cadáver quiere el corazón palpitante, no la viscera inerte, avance no retroceso.

Tratemos pues de ser fieles interpretes del pensamiento de Batlle en las circunstancias adecuadas empleemos el "Dijo Batlle", pero en las otras sigamos sus enseñanzas y tratemos de ver "¿Qué diría Batlle?" en estas circunstancias para luego actuar en consecuencia.

MEMORIA

En vísperas del acto electoral lo dijimos en todas las tribunas y a todos los que quisieron escucharnos que no creíamos en hombres providenciales, ni en soluciones tan generales que solucionaban tanto un problema como otro.

También dijimos en varias oportunidades que había que elegir entre 2 maneras de gobernar y 2 diferentes clases de gobernantes.

Una manera de gobernar estudiando los problemas en forma callada y sin publicidad adelantada de algo que vendrá o no y con gobernantes conceptuosos y trabajadores sin aparecer expectantes o menáncos.

Otra manera de gobernar, con abundante reclame y peroración altisonante y un yoísmo que no es del agrado de la democrática manera de pensar nuestra y con hombres que muchas veces llevan en su forma de gobernar la carreta delante de los bueyes.

Con anterioridad a las elecciones todo eran promesas, de los más variados órdenes. Pero recordemos al margen de las políticas para la ubicación en el presupuesto de todos los

adherentes (llevan en el pecado la penitencia) aquéllas dirigidas a la masa obrera.

No habría más huelgas; como si todo ese complejo económico, político, social y aun personal que origina una huelga pudiera solucionarse con una palabra.

Pero hay más, existe en 2 grandes empresas conflictos obreros, 2 empresas que se sindicaban precisamente por una conducta que tal vez sería necesario investigar, hay grandes relaciones; no se interviene, y se interviene sólo para una amenaza velada a los obreros de una de esas fábricas.

Aquello que se decía que otros podían hacer o que se haría de estar en el gobierno ¿por qué no se hace ahora?

Pero además a los obreros de un importante servicio público se les pidió 30 días de plazo para solucionarles su afligente situación, von 90 días y nada, se descarga el trabajo sobre un nuevo Directorio, y parodiando al paisano:

El que venga atrás que arree.

Son hechos, para grabar conductas.

Peñarol, ¡Mi Barrio!

Perdóname barrio querido ya se que ahora eres villa, pero para mí siempre serás ¡Mi Barrio!

¡Mi barrio querido! donde guardo atesorándolos tantas cosas gratas al corazón.

Si ya se que me vas a reprochar que somos muy sentimentales con respecto a tí, que siempre decimos que te queremos pero nunca hacemos nada demostrativo de nuestro cariño, es decir que te tenemos un cariño pasivo no activo.

Se también que me dirás que no te hemos dado ni una plaza pública, que tienes sólo algo parecido a un campito. También se de tus rabietas por que tus niños sólo poseen el remedo de una plaza de deportes y no una plaza verdadera.

Acepto asimismo que me digas que tu biblioteca funciona en una pieza de la casa-habitación del correcto y servicial amigo que es su funcionario.

Se también de los tropezones que haces dar al andar por tus calles cuando por las noches la luna se esconde, pues no te han provisto ni de un alumbrado medianamente aceptable y en muchas de esas calles falta aún el pavimento.

Se también de sus quejas por que te presentan ante los visitantes con tus calles sucias, llenas de montones de basura, a tí, barrio hermoso, que te jactas de ver en tus veredas la blusa azul del obrero y las blancas túnicas del escolar en

franca competencia de pulcritud.

Protestas también por que esas blancas túnicas tengan para instrucción suya un local adecuado, y de una vez por todas terminen con las reparaciones parciales e incompletas del vetusto edificio y edifiquen uno en consonancias con las necesidades actuales de tu población.

Te me quejas también del aislamiento en que te encuentras con el resto de Montevideo por la mala locomoción, principalmente de noche en que te pasas algunas horas totalmente aislado y en este aspecto se yo que tan mal te tratan que ni los taxímetros que te dieron en un reciente sorteo, quieren parar e ntus calles.

No, no desesperes barrio querido. Somos jóvenes y por consecuencia generosos, somos tus hijos menores y con entusiasmo y con fe te promete que lucharemos, que iniciaremos una campaña para galvanizar a tus hijos en pro de tus necesidades primero y de tu embellecimiento después.

Nosotros jóvenes no actisaremos a tus hijos mayores de desidia ni de egoísmo, pero van a tener, para salvarse que les digamos hijos desagradecidos, que ayudarnos, que aunar sus esfuerzos a los nuestros para darte las gracias por las cosas bellas que nos guardas, trabajando para tí luchando por tí, soñando en tu futuro.

Grata Noticia

Es con gran satisfacción que damos la noticia de que nuestro estimado correligionario el Sr. Pedro Bagalciague ha sido nombrado para el Directorio de A. F. E.

Correligionario sacrificado, luchador incansable y por sobre todas las cosas un hombre que hace política por convicción. Tentado muchas veces por quienes creen que los cargos lo son todo, siempre e invariablemente llevaron la condigna respuesta. Su actuación al frente del Consejo C. de clubes Batllistas lo revelan como un hombre al que el pueblo sigue.

Sin la posesión de un título que actuara a la manera de un "sésamo abrete" a que le pudiera atraer adeptos. Sin un cargo político que lo hiciera aparecer a los ojos del pueblo como un hombre encumbrado o por lo menos capaz de otorgar algún puesto a favor, sin nada de eso, lo repetimos, lo mismo el Consejo C. de clubes Batllistas, es una fuerza digna de todo respeto.

De su... como del dominio del t... C. C.), e... gran nú...